

CAMPEONATO DE TENIS DE MESA

Tras varias clases de tenis de mesa y haber jugado un campeonato interno en cada uno de los grupos de 1º de bachillerato, 6 alumnos fueron finalistas y participaron en un campeonato final realizado el día 26 de febrero de 2014, a sexta hora.



Campeonato interno 1ºBach

A. Los participantes fueron:

Alejandro Plaza Roncero

Daniel Pascual Mateos

Fabián Mateos Montero

Gonzalo Miñana Ramajo

María Jesús Arroyo Pérez

Luis Aparicio Cazas

A última hora, el profesor Michel Pérez tuvo que sustituir a María Jesús Arroyo, pero no presentó ningún problema para la subida de un punto en la nota final de la alumna por conseguir pasar a la final.



Daniel Pascual VS Michel Pérez



Gonzalo Miñana VS Luis Aparicio



Fabián Mateos VS Alejandro Plaza

Estos fueron algunos de los resultados:

Gonzalo Miñana VS Fabian Mateos: 14-21

Daniel Pascual VS Michel Perez: 21-16

Luis Aparicio VS Alejandro Plaza: 16-21

Todos los partidos estuvieron muy reñidos, y no fue necesario jugar más por posibles empates a partidos ganados, puesto que Daniel Pascual ganó todos los partidos con cada jugador.



Daniel Pascual (ganador)



Michel Pérez entrega el premio al ganador.

TÉCNICA EN EL TENIS DE MESA

SAQUE: la pelota se coloca en la palma de la mano abierta de forma que sea perfectamente visible para el contrincante. La raqueta se coloca por encima de la mesa hasta que se golpea la pelota. Por último, se lanza la pelota verticalmente y después de tocar primero el campo del servidor tiene que llegar al campo del contrincante por encima de la red.

GOLPE DE DERECHA Y DE REVÉS: Si se es diestro, se coge la raqueta con la mano derecha y se adelanta el pie izquierdo. La raqueta debe estar en un ángulo menor a 90 para que no se vaya hacia arriba. De revés sería colocando la raqueta en un ángulo un poco abierto para que se pueda hacer un golpe con efecto, y ahora sería la pierna derecha la que estaría adelantada.

CORTE DE DERECHA Y DE REVÉS: Consiste en frenar la velocidad de la pelota con un giro de muñeca haciendo que tome un efecto que la haga volver

hacia ti. De revés es prácticamente igual que de derecha; se suele usar más de forma defensiva, mientras que el de derecha se usa de forma ofensiva.

DEJADA: Consiste en golpear la pelota de forma que quede lo más cerca posible de la red.

Autoras: María Mateos, Judith Sánchez y Ana Estévez 1ºBach A